Caso de éxito de ESET®

MUNICIPALIDAD DE LANÚS

ESET Protect Enterprise / ESET Protect CyberSOC

POR QUÉ LA MUNICIPALIDAD DE LANÚS ELIGE ESET PROTECT PARA LA PROTECCIÓN DE 2.700 EQUIPOS

La organización gubernamental con sede en Argentina, luego de 10 años, sigue eligiendo a ESET para afrontar cualquier tipo de amenaza que pudiera afectar la integridad y disponibilidad de sus activos informáticos.

Con una red integrada por 2.700 equipos, entre servidores, laptops y equipos de escritorio, la Municipalidad de Lanús, con sede en Argentina, desde hace 10 años elige ESET para protegerse y afrontar cualquier tipo de amenaza que pudiera afectar la integridad y disponibilidad de sus activos informáticos.

El organismo gubernamental de gestión local, cuyo principal objetivo es mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y ciudadanas que viven en el partido argentino de Lanús, enfrentó algunas malas experiencias en el pasado y decidió comenzar a trabajar con ESET en 2013, para resolver de manera definitiva la problemática.

ESET PROTECT: EL BENEFICIO DE UNA GESTIÓN CENTRALIZADA

"Llegamos a ESET a través de un concurso de precios, que es el procedimiento que requiere la administración pública para la contratación. Entre distintas ofertas llegamos a un excelente balance calidad/precio, que aun luego de 10 años, siguen manteniendo", detalla el Director General Jorge Abazyan. Entre los principales beneficios, Abazyan destaca: "Para los administradores de IT contar con una herramienta de protección y que la misma sea de gestión centralizada, les ahorro muchas tareas que llevaban a cabo diariamente para poder destinar ese tiempo en otros proyectos".

UNA SOLUCIÓN QUE PRIORIZA LA INTEGRIDAD DE LOS DATOS

Con la implementación de ESET PROTECT, la Municipalidad de Lanús pudo cubrir una de sus principales preocupaciones. Así lo analiza su Director General: "Al tener protegidos nuestros activos con una solución de seguridad como la adquirida, podemos estar tranquilos que los mismos están bien protegidos. A su vez, nos ahorra tiempo y dolores de cabezas al no tener que enfrentarnos a la pérdida o disponibilidad de datos y su recuperación. Además de gestionar la solución de manera centralizada, todas las tareas que requerían ir cliente por cliente, lo resolvemos masivamente desde la consola, y podemos verificar en tiempo real el estado en que se encuentran nuestros activos".



País: Argentina
Industria: Gobierno
Cantdad de equipos:2700

UNA RELACIÓN DURADERA Y CONFIABLE

Gracias a la relación construida a lo largo del tiempo y el trabajo en conjunto, Abazyan afirma: "Hace 10 años que contamos con la solución y siempre trabajamos con las mismas personas, lo cual da aún más confianza, por ser una empresa seria y responsable y en constante actualización frente a las nuevas amenazas. Estamos muy conformes con el servicio postventa y el feedback recibido en cada solicitud". Por último, recomienda: "Si aun no lo han hecho, les recomiendo probar la solución de ESET. Es muy completa y está al nivel de sus competidores. Tiene un excelente servicio de postventa y profesionales dispuestos a ayudar a resolver cualquier inconveniente en cualquier momento. Desde que contamos con ellos, nunca más tuvimos que renegar con un malware".

Puntos clave del servicio de ESET para la Municipalidad de Lanús:

- -Protección y gestión centralizada.
- -Integridad y disponibilidad de sus activos informáticos.
- -Actualizaciones de versión constantes para garantizar la seguridad más reciente.

